

Fecha: 03-06-2025
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Liga Nacional trajo la fiesta del “voley” a Punta Arenas

Pág.: 23
 Cm2: 533,6

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Club local Taiiu logró un destacado tercer puesto

Liga Nacional trajo la fiesta del “voley” a Punta Arenas

Con pleno éxito se desarrolló durante el fin de semana en nuestra capital regional la segunda fecha de la Liga Nacional de Menores U-16 Damas A-1.

La realización de este torneo de vóleibol por primera vez en la zona estuvo a cargo del club local Taiiu y la Asociación Regional, con el patrocinio de la Federación Chilena.

El campeonato, que coronó a Go Green de Temuco y tuvo a las dueñas de casa en un destacado tercer puesto del podio, registró vibrantes encuentros y se desarrolló en un ambiente de fiesta deportiva y camaradería, teniendo como escenarios los gimnasios Fiscal y Polideportivo 18 de Septiembre.

EQUIPOS

Participaron 12 representativos de diversas zonas del país reuniendo a más de 160 deportistas durante dos jornadas:

Boston College (Santiago).
 Bicentenario (San Felipe).
 Go Green (Temuco).
 Giba (Requincá).
 Universidad de Concepción.
 IMV (Punta Alto).
 Aconcagua (San Felipe)
 OC Rancagua.
 Ramiro Roa (Curanilahue)
 Voley Valdivia.

FOTOS: CEDOC



Un aspecto de la ceremonia de inauguración en el gimnasio Fiscal.

Full Voley (Villa Alemana).
 CD Taiiu (Punta Arenas).

El torneo tuvo una colorida ceremonia de inauguración que contó con la presencia de los equipos participantes y un especial momento de danza a través del charreado, con todo el simbolismo de la Patagonia, además de discursos de las autoridades y premios para los invitados.

TAIIU TERCERO

En semifinales, Taiiu cayó ante Go Green por 0-2 y la UdeC se impuso a OC Rancagua también en dos sets, mientras que en la finalísima el representativo de Temuco le ganó a las penquistas por 2-1 tras un emocionante “tie break”.

Mientras tanto, en la disputa

del tercer puesto, las magallánicas derrotaron 2-0 al elenco de la Región de O’Higgins, destacando Ignacia Gutiérrez, quien fue elegida jugadora más valiosa del encuentro.

Otras dos representantes de Taiiu recibieron distinciones por su desempeño en el campeonato. Es el caso de Nashla Cabrera (mejor saque) y Lucía Marín (resiliencia deportiva).

Así finalizaron las posiciones de la segunda fecha de la Liga Nacional Femenina U-16:

- 1.- Go Green.
- 2.- Universidad de Concepción.
- 3.- CD Taiiu.
- 4.- OC Rancagua.
- 5.- Bicentenario.
- 6.- Voley Valdivia.
- 7.- Boston College.

- 8.- Aconcagua.
- 9.- Giba.
- 10.- Full Voley.
- 11.- Ramiro Roa.
- 12.- IMV.

OTROS PREMIOS

Se otorgaron los siguientes premios especiales a las jugadoras más destacadas:

Mejor ataque: Camila Flores (UdeC).

Mejor defensa: Camila Martínez (UdeC).

Mejor bloqueo: Renata Hermosilla (Go Green).

Mejor saque: Nashla Cabrera (CD Taiiu).

Mejor armadora: Camila Gutiérrez (UdeC).

Jugadora más valiosa del torneo: Josefina Farías (UdeC).

Premio Mintal Deportista Nominada: María Jesús Varas (Go Green).

Premio Mintal Resiliencia Deportiva: Lucía Marín (CD Taiiu).

Mejor armadora: Camila Gutiérrez (UdeC).

SATISFACCIÓN

“Estamos orgullosos de haber recibido esta fecha de la Liga en nuestra región. Agradecemos a los equipos, cuerpos técnicos, árbitros, familias y jugadoras por su compromiso, respeto y buena energía durante todo el evento. Pusimos el corazón en cada detalle para que se sintieran bienvenidos. Esperamos haber sido buenos anfitriones y que cada delegación se lleve un grato recuerdo de esta ciudad del sur extremo”, resaltaron desde Taiiu a modo de balance.

Asimismo, agradecieron el apoyo de la Fundación de Deportes de la Municipalidad de Punta Arenas, el Instituto Nacional de Deportes (IND), Santo Tomás, Transpetrol, Pezco Chile, Recasur, Ligas Magallanes, ferretería Katrina, Mintal, Alarma Gráfica, Jav, Asociación de Vóleybol de Punta Arenas, voluntarios, apoderados, deportistas de distintas categorías y familias que contribuyeron al éxito del certamen.



Taiiu de Punta Arenas tuvo una destacada participación al finalizar en la tercera posición.



Aconcagua San Felipe y Voley Valdivia fueron dos de los elencos presentes en la competencia nacional.

Rodrigo Menegatti